

PEMDA

Ketua Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) dan Irjen Pol Anton Charliyan hadiri Anniversary ke 1 Media Reskrim

Narsono Son - JATENG.KLIKPEMDA.COM

Jun 23, 2024 - 21:56



Foto Ketua Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) Bersama Dewan Pembina Media Reskrim Prof. Irjen. Drs. H. Anton Charliyan, M.p.k.n bersama Redaktur Media Reskrim

TASIKMALAYA - Ketua Komunitas Wartawan Lokal (kawal) N.Son Bersama

Prof. Irjen Pol Purnawirawan. Drs. H. Anton Charliyan, M.p.k.n Menghadiri Anniversary atau Hari Ulang Tahun ke 1 Mediareskrim.com. Nampak ikut hadir sejumlah Wartawan dan Kabiro mediareskrim.com dan Tamu undangan lainnya.

Pelaksanaan kegiatan bertempat di kantor Redaksi Perumahan Karangtunggal Regency, Kabupaten Tasik, pada Minggu, (23/06/2024).



Pada kesempatan tersebut ia mengucapkan Selamat Ulang Tahun atau Anniversary yang pertama pada Media Reskrim.

"Semoga Media Reskrim semakin Sukses dan maju, semakin dikenal masyarakat luas," singkatnya.

Pada kesempatan tersebut sejumlah Kabiro menghadiri kegiatan. Adapun Tamu undangan turut menyaksikan Perayaan Hari Ulang Tahun ke 1 Media Reskrim. Terpantau juga Hadir dalam kegiatan Wartawan Media Reskrim dari Kabupaten Banyumas, Cilacap, Garut, Bandung dan lainnya.

Pada acara pembukaan tersebut Penasehat Media Reskrim, Yayat Supriyatna menyampaikan Berharap Media Reskrim ini tambah sukses kedepannya, dan mengucapkan terima kasih atas kehadiran para wartawan media Reskrim pada Hari Ulang Tahun yang pertama ini.



"Kami sampaikan selamat datang pada Kabiro media Reskrim yang telah hadir pada kesempatan Hari Ulang Tahun ke 1," ungkapnya.

Ia berharap kehadiran para Wartawan dan Para Kabiro diberikan keberkahan dan kelancaran serta hal terbaik untuk menjalankan tugas di Lapangan.

Asep Subaryat Selaku Pimpinan Redaksi Media Reskrim mengatakan bahwa, Media Reskrim merupakan pondasi masyarakat dalam menyampaikan kegiatan di masyarakat, jangan menyampaikan hal yang Hoax. Kedepannya media Reskrim akan dibentuk Tim Investigasi dalam berbagai bidang.

"Mengenai informasi berita jangan langsung percaya, Tetapi cek dulu terlebih dahulu kebenarannya yang ada di Lapangan," tuturnya.

Lebih lanjut, Jangan pernah takut selagi kita benar, jaga nama baik media Reskrim, jadikan contoh yang baik. Jangan khawatir bagi semua wartawan media Reskrim, Pimpinan tanggung Jawab.

Prof. Irjen.Purn. Drs. H. Anton Charliyan, M.p.k.n selaku Dewan Pembina Media Reskrim dalam Sambutanya mengucapkan selamat atas Anniversary ke 1 media Reskrim.

"Saya berharap media Reskrim ada Rublik Budayanya, bisa menjadi pemersatu, tempatkan media Reskrim brand yang berbeda,

Lanjutnya, Perlu dimasukan juga Rublik modus Operandi, yang menceritakan suatu peristiwa kejahatan yang telah terjadi, agar masyarakat lebih waspada adanya kejahatan yang dilakukan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab.

"Di Dunia Media Banyak hal yang menarik, ini bertujuan agar masyarakat tahu. Kecepatan berita suatu berita juga sangat penting," pungkasnya.

(tim/***)